



Junio 12, 2018

Según el último parte del Comité Operativo Preventivo las rutas están transitables pero con extrema precaución y es normal la provisión de gas y combustible.

De acuerdo al comunicado N°5 de hoy a las 10.30 del Comité Operativo Preventivo de la Provincia del Neuquén, mejoran las condiciones climáticas con permanencia de aire frío y heladas nocturnas de larga duración.

En la zona cordillerana se pueden registrar nevadas débiles en alta montaña. Hoy estará inestable en la zona de los lagos: Villa La Angostura, San Martín de los Andes, Junín de los Andes y Aluminé, entre otras localidades.

También se informó que hasta el jueves se registrarán bajas temperaturas en toda la provincia, mientras que desde el viernes se espera un ascenso de las temperaturas generales en todo el territorio, con algunas precipitaciones en la zona cordillerana. El domingo se registrará el ascenso de temperatura más marcado.

En materia vial, se indicó que las rutas de la provincia afectadas por el temporal se encuentran habilitadas con extrema precaución, con la obligación de portar cadenas en todos los casos y uso obligatorio en algunos sectores específicos.

Se encuentra inhabilitado al tránsito el tramo entre Zapala y La Rinconada en la ruta 40. Se recomienda especial cuidado entre Las Lajas y Chos Malal por sectores con hielo.

La ruta nacional 234 entre Collón Curá y La Rinconada está habilitada con extrema precaución y uso obligatorio de cadenas. Entre Junín de los Andes y Aluminé por Pilo Lil, la circulación es sólo diurna y con uso obligatorio de cadenas.

Se encuentra intransitable el camino a Villa Traful desde Siete Lagos. El acceso terrestre a la localidad se realiza desde Confluencia Traful.

En todas las rutas cordilleranas hay equipos de Vialidad Provincial y Vialidad Nacional para mejorar la circulación en todos los sectores. Se recuerda la recomendación de circular con luz diurna y de restringir al máximo los viajes por las rutas neuquinas.

Al igual que ayer, dos helicópteros de la Provincia y del Ejército argentino, respectivamente, están realizando evacuaciones y rescates en la zona rural de Junín de los Andes. También se realizan vuelos sanitarios desde el aeropuerto Chapelco hacia Neuquén capital.

En este momento, desde Junín de los Andes se está intentando llegar por tierra con camionetas del Plan del Manejo del Fuego hacia las comunidades Namuncurá y Chiquilihuil para atender pedidos de pobladores. Trabaja todo el personal de incendios forestales de la provincia, de la Corporación Forestal Neuquina SA y con bomberos voluntarios de Junín de los Andes. En la zona Norte se está realizando el relevamiento de necesidades de asistencia.

El ministro de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz, permanece en la zona cordillerana y se traslada hacia Aluminé y su zona rural de influencia.

Es normal la provisión de combustible y de gas en todas las localidades, de acuerdo a la

modalidad para meses invernales.

Todas las áreas de gobierno se encuentran trabajando de manera continua para poner operativas las rutas de la Provincia y reestablecer la circulación en todo el territorio en cuanto sea posible.

Se recuerda también que la Policía de la Provincia es la encargada de brindar información a las ciudadanas y ciudadanos de toda la provincia en cada localidad.

Ante cualquier inconveniente, se informa que los números de emergencias a tener en cuenta son 107 para Emergencias Médicas (para aquellas zonas sin señal de celular el número de whatsapp del 107 es el 2995713290) el 105 de Defensa Civil de la Provincia, el 100 de Bomberos y el 101 de la Policía, y el sitio web de Vialidad Provincial <http://www.dpvneuquen.gov.ar/estadorutas.php>; donde se detalla el estado de transitabilidad de las rutas.

El Comité Operativo Preventivo volverá a reunirse durante la tarde para evaluar la evolución de las condiciones climáticas en la Provincia.